
Il Presidente preleva la proposta di cui al punto n. 3 all’o.d.g. e da la parola alla dott.ssa Laurini.  

 

La dott.ssa Laurini espone sinteticamente la proposta di delibera esplicitando che il prelievo rimane 

immutato rispetto a quanto era previsto precedentemente. 

 

A questo punto, non avendo nessun Consigliere chiesto di intervenire, il Presidente del Consiglio 

mette in votazione la proposta, la quale a seguito di votazione espressa in forma palese e per alzata 

di mano viene approvata con il seguente esito: unanimità.  

Consiglieri presenti : 11 (Mannino, Coco, Nicolosi,  Arcifa, Lima, Sfilio, Tomarchio, Di Mauro, Di 

Mulo, Scudieri  e Felicini).  

 

Il Consiglio Comunale 

 

Visti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile. 

Preso atto dell’esito della votazione 

 

Delibera 

 

1. Di approvare la proposta avente ad oggetto: “Approvazione aliquote I.M.U. anno 2020”.  

 

Il Presidente da atto che la proposta è stata approvata. 

 

In prosecuzione dei lavori il cons. Di Mulo a nome del gruppo di minoranza chiede riscontro in ordine 

alle questioni specificate meglio in una nota che consegna al Segretario. In particolare chiede 

riscontro in ordine a: 

- L’istanza a Poste Italiane s.p.a.  di aumento del nucleo dei lavoratori presso l’Ufficio postale; 

- Sul ripristino della fornitura di acqua nella zona superiore del cimitero comunale;  

- Sulla sistemazione delle botole site in via Vittorio Veneto, in prossimità dei nn. civici 54-56, 

in quanto il passaggio delle auto provoca disturbo ai residenti della zona. 

Inoltre chiede se è prevista l’installazione di pensiline presso i loculi cimiteriali. 

 

Il Sindaco fa presente che per le pensiline la competenza è del gestore e che in data odierna sono 

iniziati i lavori per la rete idrica del cimitero che era abbastanza carente. 

 

Il cons. Di Mulo interroga l’amministrazione in ordine allo stato della procedura dei lavori da eseguire 

presso la Chiesa Madre e sulla rescissione dei rapporti di lavoro con i vigili esterni che erano tanto 

utili specie in un momento in cui occorre dare il servizio alle scuole. 

 

Il Presidente rileva che per i lavori presso la Chiesa Madre la procedura è in fase di dirittura di arrivo. 

 

Il Sindaco risponde sull’interrogazione relativa alla rescissione del rapporto con i vigili esterni e fa 

presente che è stata una decisione dovuta alle nuove previsioni normative in materia di contenimento 

di spesa del personale. Precisa che il nuovo decreto prevede un calcolo che rapporta i primi tre titoli 

delle entrate del triennio e la spesa del personale che non può superare il 27%, questa nuova 

previsione svantaggia gli enti – specie nel meridione – ed auspica che il prossimo anno si possa 

riprendere con il servizio che davano i vigili esterni, tra l’altro reso con dovizia. 

 

Il cons. Di Mulo prende atto ed invita a dare la dovuta importanza al servizio da rendere all’entrata e 

uscita delle scuole per evitare assembramenti.  

 

A questo punto, esaurito il dibattito alle ore 21.35 il Presidente scioglie la seduta.  


